
                                                               Requerimento Nº 1908/2023

Súmula: - Requer Informação ao Poder Executivo, 
na pessoa do Excelentíssimo Senhor Igor Soares, 
Prefeito, Junto à Secretaria de Esporte, em parceria 
com a Secretaria de Saúde, se a projetos e/ou 
estudos para implementação de cuidados na Saúde 
de um profissional de fisioterapia, para atletas de 
alto rendimento, neste Município.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao Poder Executivo, 
na pessoa do Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, junto a Secretaria 
de Esporte, em parceria com a Secretaria de Saúde, se a projetos e/ou estudos para 
implementação de cuidados na Saúde de um profissional de fisioterapia, para atletas de alto 
rendimento, neste Município. 

                                                      

                                              JUSTIFICATIVA
                  

Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
Senhoras Vereadoras;

 
Trata-se de uma solicitação de vários atletas que nos procuraram reivindicando 

maiores condições de treinamentos e cuidados com a saúde física de todas as categorias do 
nosso esporte em nosso Município. 

Os fisioterapeutas podem atuar com pessoas que praticam esportes no dia a dia, com 
equipes esportivas, além de acompanhar atletas de alto rendimento. O espaço desse 
profissional também cresce à medida que eventos esportivos ficam mais em evidência. A área 
de atuação vai depender muito dos objetivos do profissional, perfil de atendimento e das 
especializações que ele procura, fisioterapeutas que acompanham atletas que participam de 
competições de alto rendimento, por exemplo, desempenham um papel fundamental no 
ganho de equilíbrio, flexibilidade, força muscular, potência e propriocepção. Sem contar a 
reabilitação e os atendimentos naqueles casos em que o atleta se lesiona durante suas 
atividades – não é difícil de entender porque toda equipe esportiva não vive sem seu 
fisioterapeuta por perto e porque ele precisa ter conhecimentos que vão além da 
biomecânica.
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https://www.osteopatiamadrid.com.br/reabilitacao-de-atletas-entenda-como-a-osteopatia-contribui-para-a-efetividade-do-tratamento/


Sendo assim, quando a gente fala de esporte de alto rendimento, pensamos logo em 
micro traumas de repetição, são pessoas que repetem o mesmo gesto 400, 500 ou mais vezes 
ao dia. Então, se houver algum desequilíbrio naquele atleta, algum desalinhamento ou 
desajuste de tensão, somado a esse movimento repetitivo, a chance dele ter uma lesão é 
grande. Que é o que acontece! Na epidemiologia de lesão no esporte a gente tem muito mais 
episódios de microtraumas, quando falo de atletismo, por exemplo, temos muitas tendinites.

Diante do exposto, o referido requerimento é de extrema importância, pois se trata  
de um serviço que proporcionará uma melhor qualidade de vida aos atletas de alto 
rendimento de nosso Município. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 16 de novembro de 2023.

   Rogerio Moreira dos Santos
“Rogerio Fisioterapeuta” - PSDB
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Câmara Municipal de Itapevi, 16 de novembro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=7SD7J1NM060MJ4GS, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 7SD7-J1NM-060M-J4GS
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